



España cierra 2024 con miles de migrantes en sus costas

Description

(Madrid) España cerró 2024 con más de 46 mil entradas irregulares de migrantes en Islas Canarias y alrededor de 10 mil 500 muertos en el intento de llegar a sus costas, dijeron hoy fuentes oficiales.

Las impactantes cifras acentúan la crisis en el país ibérico en torno a la inmigración ilegal, cuando la derecha en la oposición y la izquierda en el poder difieren en torno al reparto de menores en las 17 Comunidades y sus dos ciudades autónomas, Ceuta y Melilla.

Durante la última semana de 2024, Canarias tuvo la incidencia de mil 933 migrantes en 34 barcos que arribaron a su litoral, entre ellos un fallecido, de acuerdo con los equipos de salvamento y emergencias.

De esta forma, el archipiélago superó las cotas anteriores al registrar la llegada de 46 mil personas, según el Ministerio del Interior.

El Partido Socialista (PSOE), mayoritario en el Gobierno, impulsa una reforma del artículo 35 de la ley de extranjería, con miras a una distribución equitativa de los casi seis mil menores extranjeros no acompañados, los cuales de momento acoge en solitario el Gobierno de Canarias.

Sin embargo, la oposición del conservador Partido Popular (PP), ante presiones de la ultraderecha de Vox, impide un consenso de Estado, como ha insistido el Ejecutivo.

Sólo en Canarias, el promedio de muertes diarias se fijan en 28 y en total en España se cuentan de momento 10 mil 457 fallecidos, cifra sin precedentes en la historia.

Además de las Islas Canarias, también llegan migrantes, básicamente de África, en Murcia, Cataluña, Cádiz, Ceuta y Melilla

EL Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024